

長泉チャレンジマルシェ 初開催

6月1日(土)、フレスポ長泉で長泉チャレンジマルシェを初開催しました。町の補助金や商工会のセミナーを利用した創業5年以内の店舗・新規就農者など15事業所がブースを出店し、手作りの雑貨や焼き菓子、野菜などの商品販売やパルナがいずみによるベビーカーメンテナンスなど、大勢の来場者で賑わいました。



高校生が町に物申す！ 知徳高校で政策提言の発表

知徳高校普通科の3年生約130人が10班に分かれて政策提言の発表を行いました。これまで議会に関する講話や議員とワークショップ、フィールドワークなどの準備をし、発表では「長泉をいまちにしたい」と町の資源を活かした賑わいづくりなど、若い視点ならではの政策提言が繰り広げられました。

クレマチスワークショップ 初開催

6月2日(日)、旧ヴァンジ彫刻庭園美術館でクレマチスワークショップを開催しました。当日は20人の参加者が株式会社クレマコーポレーションの渡邊 貴裕さんの指導のもと、クレマチスの植替えや庭園内のクレマチスの蔓の誘引つる ゆういんに挑戦しました。参加者はクレマチスを手に取り、育てる際の注意点などを熱心に学んでいました。



鮎壺公園「子ども広場」が オープン

鮎壺公園の「子ども広場」がオープンしました。子ども広場には町内最大級の複合遊具が設置され、富士山を望むことができます。遊具で遊んでいた子どもたちは「楽しい」と笑顔いっぱい感想を教えてくださいました。鮎壺公園は令和7年3月に全面オープンを予定しています。パワーアップをする鮎壺公園に今後も乞うご期待です！



日本の伝統文化を体験

6月12日(水)、長泉幼稚園の年長児が生け花とお茶会を体験しました。園児たちは茶室に少し緊張しながらも、礼儀や作法を学びました。その後、アジサイなどのお花を生け、お茶会に挑戦しました。園児は「お抹茶は苦かったけど、美味しかった」とちょっぴりお兄さん・お姉さんの表情を見せてくれました。



食育講座で「すき焼きコロッケ」

ウエルピアながいずみで食育講座を開催しました。講座では、後藤精肉店の四代目女将の後藤 朋子さんが考案した「すき焼きコロッケ」を参加者16人で作りました。すき焼きコロッケは具材にすき焼きのタレを加えるコロッケです。参加者は「ソース不要のしっかりとした味で、冷めても美味しいです。また作りたい」と話してくれました。

火の用心 幼年消防を任命！

6月21日(金)、エンゼル幼稚園で幼年消防クラブ任命式が開催されました。防火の習慣づけやさまざまな活動を行うことを目的に、年長児75人、年中児67人で構成されたクラブ員一人一人に園長と消防署長からワッペンが授与されました。

園児たちは「火事を見つけたら大きな声で知らせます」などを大きな声で宣誓しました。



白熱の戦い 町民バレーボール大会

6月9日(日)、ウエルピアながいずみと北中で第68回町民バレーボール大会が開催されました。幅広い世代の男女18チームが参加し、地区対抗で熱い戦いが繰り広げられました。当日は会場別に1部と2部のリーグ戦で、1部では竹原区、2部では納米里区Bが優勝をしました。会場では各チームの掛け声が響き渡り、熱気に包まれていました。